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Sehr geehrte Frau Kropp, 

die SPD-Fraktion bittet Sie, dem Haupt- und Finanzausschuss den folgenden Antrag zur 

Beratung und Beschlussfassung im Rahmen der Haushaltsberatungen vorzulegen: 

 

Antrag: Zusammenhalt pflegen 

Im Produkt 0328101 werden 5.000 € im Ergebnishaushalt bereitgestellt. 

Diese Mittel sollen verwendet werden, um nach dem Ende der coronabedingten Ein-

schränkungen und nach der Rückkehr zu einem normalen gesellschaftlichen Leben eine 

Unterstützung für eine große Gemeinschaftsveranstaltung zu gewähren. 

Begründung: 

Die Gemeindevertretung hat diesen Antrag bereits 2021 einstimmig beschlossen. Da 

nicht verwendete Mittel aus dem Ergebnishaushalt nicht übertragbar sind, sollen die 

Mittel erneut eingestellt werden. 

Unter den gegebenen Einschränkungen des gesellschaftlichen Lebens zeigt sich, dass 

es vielen Menschen fehlt, gemeinschaftlich zusammenzukommen. Wir hoffen, dass es 

in diesem Jahr gelingen wird, die Pandemie zu überwinden und wieder zur Normalität 
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zurückzukehren. Allerdings ist bereits jetzt absehbar, dass viele Gemeinschaftsveran-

staltungen auch in diesem Jahr zunächst noch nicht stattfinden können.  

Wir möchten, dass in Hammersbach nach der Überwindung der Einschränkungen die 

Menschen wieder zusammenkommen können. Spätestens bei einem großen Weih-

nachtsmarkt sollte das möglich sein. Traditionell werden solche Veranstaltungen durch 

die Vereine oder den Vereinsring mit Unterstützung der Gemeinde organisiert. Wir 

wollen ein besonderes Zeichen setzen und zusätzlich 5000 € bereitstellen, mit denen 

eine solche Veranstaltung durch die Gemeinde gefördert wird und allen Generationen 

etwas Besonderes geboten werden kann. In die Planungen sind deshalb die Vereine 

und der Vereinsring, aber zum Beispiel auch der Seniorenbeirat mit einzubeziehen. 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

 

 

Wilhelm Dietzel 

Fraktionsvorsitzender 

 


